
Новости

На улице Советская полным ходом идёт строительство многоквартирного жилого дома, застройщиком
которого является В.В. Смотров. Квартиры будут продаваться.

В воскресенье, 16 июня, в Любиме состоялся футбольный матч между местной «Чайкой» и командой
Тутаевского района. Игра завершилась со счётом 3:1 в пользу хозяев поля. Дважды забил мяч Сергей
Закорюкин и один гол на счету Игоря Кузнецова.

20 июня в ЦДК посёлка Отрадный чествовали самых одаренных, целеустремленных, творчески
мыслящих учащихся школ и выпускников, достигших блестящих успехов в учёбе – интеллектуальный
потенциал и гордость Любимского района. Однако пятёрки – это не единственный критерий
ученических заслуг. Среди отличников преобладает число учеников, участвующих и занимающих
призовые места в предметных олимпиадах, юные танцоры и певцы, музыканты и спортсмены – те, кто
не раз защищали честь школ и прославляли район за его пределами.

Красив Любим летом в своём обрамлении из зелёных насаждений, и полыхающих яркими цветами
клумб. Сделать его ещё краше старается бригада по благоустройству Любимского ЖКХ. Только в этом
году помимо цветочной рассады, выращенной с большим трудом в теплице, было закуплено рассады на
40 тысяч рублей. 

Первыми каждый год зацветают клумбы возле Вечного огня. Но недавно из них были украдены все
цветы. Вряд ли это сделали подростки. Как говорят в таких случаях полицейские: почерк взрослых
людей. К сожалению, у каждой цветочной клумбы невозможно поставить охрану, остаётся уповать
только на совесть горожан. 

Уважаемые жители Любима! Не будьте безразличными! Если на ваших глазах происходят акты
вандализма – не оставайтесь безучастными, ведь вся эта красота – для всех: для вас и ваших детей, для
гостей города, а не только для отдельных индивидуумов, пожелавших украсить крадеными цветами,
(купленным, между прочим, за ваши деньги - деньги налогоплательщиков) свой балкон или дачу!
Помогите сберечь цветы, и они будут радовать нас до поздней осени

В этом году городское поселение Любим решило сделать горожанам, да и всем жителям нашего края,
подарок – отремонтировать дорожное покрытие центра Любима, где расположены скверы и парк,
являющиеся местом отдыха горожан, многочисленные магазины, административные здания. Центр –
лицо города, и когда оно ухожено и молодо, несмотря на 475-летний возраст, поёт сердце. 

В целом в этом году на ремонт дорог городскому поселению выделено около 24 миллионов рублей. Уже
отремонтированы, либо будут ремонтироваться в ближайшее время улицы: Советская (от Карла-Маркса
до площади), часть Октябрьской, проезд Первомайская – Крестьянская, Трефолева, Советская площадь,
Пролетарская, Карла Либкнехта, тротуар на Советской, Полевая, дворовые территории Раевской. Часть
средств израсходована на зимнее и летнее содержание дорог. Кроме того, в областной Департамент
дорожного строительства направлено письмо с просьбой выделить дополнительные финансовые
средства из сэкономленных по области на ремонт улиц города и на летнее содержание дорог. Ждут
своей очереди Володарского и Набережная Учи, придомовые территории ряда улиц.

Светлана Широкова

Награждены к Дню медицинского работника

Почётная грамота Министерства здравоохранения Российской Федерации – 

Шведова Татьяна Николаевна - врач-офтальмолог

Гагарина Татьяна Николаевна – главный бухгалтер



Почётная грамота Департамента здравоохранения и фармации Ярославской области

Мишучкова Валентина Николаевна – врач педиатр участковый

Благодарность Департамента здравоохранения и фармации Ярославской области

Ушмарова Татьяна Сергеевна – медицинская сестра по массажу

Благодарственное письмо Ярославской областной Думы

1. Самодурцева Татьяна Владимировна – медицинская сестра терапевтического отделения

2. Ершов Вадим Николаевич – врач анестезиолог-реаниматолог

3. Ширина Юлия Григорьевна – медицинская сестра поликлиники

Почетная грамота Администрации Любимского муниципального района

1. Кочеткова Ольга Юрьевна – зубной врач

2. Иванова Наталья Юрьевна – зубной техник

3. Кулакова Татьяна Валентиновна – лаборант

Почетная грамота ГБУЗ ЯО « Любимская центральная районная больница»

1. Куприянова Наталья Николаевна – врач-рентгенолог

2. Куликова Ирина Константиновна – заведующая Чёрновским ФАП, фельдшер

3. Новожилова Ольга Юрьевна – заведующая складом

4. Травникова Алевтина Викторовна – фельдшер СМП

5. Титова Любовь Юрьевна – санитарка инфекционного отделения

«Любимский медведь» приглашает

29-30 июня

Межрегиональный турнир по Пляжному волейболу на Кубок

Главы Любимского «Любимский медведь»

Место проведения - пляж д. Обнорское

29 июня

До 09.30- заезд участников соревнований;

10.00 - судейская, жеребьевка;



11.0-11.30 - торжественное открытие турнира 

11.30 - начало игр;

20.0-24.00 - концертная программа, дискотека ВИА «Тени»

30 июня

10.00 - начало игр;

14.00 - закрытие соревнований.

30 июня

День молодёжи

Место проведения: городской парк г. Любим

10.45 - Молодёжный Флеш-моб;

11.00 - концерт;

11.20 - районный фестиваль дворовых команд

«Добавь движение».

Сначала – экзамены, отдых – потом

Долгожданное лето манит вчерашних школьников ярким солнцем, искрящейся рекой,
многообещающими поездками. Но только не тех, кто совсем недавно сдавал последние в своей
школьной жизни экзамены. Выпускникам 11 классов пока не до беззаботного отдыха. Они с
нетерпением ждут результатов самого важного в своей жизни испытания – Единого государственного
экзамена. И если раньше, пару десятков лет назад, их родители получали оценки едва ли не сразу после
ответа на счастливый или не очень счастливый билет, то сейчас томительное ожидание тянется
неделями. Например, экзамен по русскому языку состоялся 27 мая, а результаты стали известны лишь 8
июня. И так по всем предметам. Любимские выпускники, кстати, скорее всего, остались довольны
оценками за знание «великого и могучего»: несправившихся нет, зато есть великолепные 100 баллов у
одной из выпускниц Любимской средней школы, ещё трое получили более 90 баллов, и в целом
результаты очень неплохие. Многие ребята даже не ожидали, что так здорово справятся с
замысловатыми тестами по русскому языку. 

В этом году ЕГЭ сдавал 51 выпускник 11-12 классов, 6 выпускников ПЛ-47 и 2 выпускника прошлых
лет. Обязательными экзаменами для получения аттестата, как и в прошлом году, являлись русский язык
и математика, остальные предметы выбирались, исходя из того, какие дисциплины понадобятся для
поступления в то или иное учебное заведение. Каждый выпускник должен набрать на обязательных
экзаменах количество баллов, больше минимального, только в этом случае он может рассчитывать на
получение аттестата. Минимум баллов утверждён Рособрнадзором.



Как и в предыдущие годы процедура проведения ЕГЭ в Любимском муниципальном районе была
продумана до мелочей, работали общественные наблюдатели. Ни одной аппеляции по процедуре
проведения подано не было. Мне лично, в качестве общественного наблюдателя на экзамене по
истории, довелось убедиться, как чётко и слаженно работали педагоги, как спокойны и сосредоточенны
были выпускники. В этот же день в стенах Любимской СОШ, где и работал ППЭ – пункт проведения
экзамена, ребята сдавали также биологию и информатику и ИКТ. 

Основное волнение выпускников пришлось, конечно же, на первый ЕГЭ, поэтому моё мнение,
возможно, не совсем объективно, тем не менее, хочу отметить, что настроение у ребят было
позитивное, где-то даже приподнятое – пока не вошли в классы, они улыбались, шутили, дружески
общались между собой. И это радует, потому что ещё в апреле-мае во многих СМИ можно было
увидеть публикации, повествующие о том, как справиться с монстром под названием ЕГЭ, как избежать
депрессий и даже болезней в связи с высоким нервным напряжением. Но, по-видимому, не так страшен
тот, кого так упорно и навязчиво малюют.

Каждый год количество предметов, сдаваемых по выбору, колеблется. В этом году большинство
выпускников предпочли сдавать обществознание – 46 из 59 человек, или 78%, это говорит о том, что
многим именно этот предмет понадобится при поступлении. Остальные дисциплины не вызвали такого
«ажиотажа»: историю сдавало 11 человек, физику – 9, биологию – 7, ИКТ – 5, химию – 2, литературу –
1. Иностранный язык в этом году не пожелал сдавать никто. С математикой справились 96,1%
выпускников школ. Двум обучающимся школ дана возможность пересдачи экзамена по математике.

С историей справились все, высший результат 68 баллов. Очень неплохие результаты показали ребята,
сдававшие биологию, несправившихся нет, высший балл – 91. К сожалению, из тех выпускников, что
сдавали информатику и ИКТ, один - не справился с экзаменационной работой, набрав меньше
минимального количества баллов, но зато у двоих человек по этому предмету очень высокие оценки –
свыше 80 баллов.

Претендентами на медали стали 3 человека, из них двое претендуют на золото, один на серебро.
Золотая и серебряная медали ожидаются в Любимской средней школе, золотая – в Закобякинской
средней. Если учесть, что в Закобякинской СОШ в этом году – 4 выпускника, то один медалист, это
25%, впечатляет, не так ли? 

Скоро, очень скоро все сертификаты ЕГЭ будут торжественно вручены выпускникам, и они смогут
реально оценить свои возможности при поступлении. Очень хочется, чтобы все их мечты обязательно
исполнились, и чтобы после всех волнений и тревог выпускники смогли хорошо отдохнуть, ведь летние
каникулы именно для того и нужны…

Елена Ермолина


